

– ÉCOLE –

« Une ÉDUCATION DU PEUPLE PAR L'ÉTAT est chose absolument condamnable.

Il faut bannir de l'École, tout autant une influence quelconque du Gouvernement que de l'Église (1).

Bien mieux : c'est plutôt l'État qui a besoin d'être éduqué par le Peuple ; et d'une rude manière ! »

Karl MARX : Critique du Programme de Gotha – 1875.

(1) « Nous sommes Libéraux : chacun doit pouvoir satisfaire ses besoins religieux tout comme ses besoins corporels, sans que la police y fourre le nez.

Ceci dit, nous savons que la LIBERTÉ DE CONSCIENCE n'est rien de plus que la tolérance de toutes les sortes possibles de conscience RELIGIEUSE.

C'est pourquoi le Parti Ouvrier, de son côté, s'efforce de libérer les consciences de la fantasmagorie religieuse sous toutes ses formes. »

Septembre 2005